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蒲郡市教育委員会令和５年１月定例会会議録 

 

開会日時 令和５年１月１９日（木）午後２時００分 

 

閉会日時 令和５年１月１９日（木）午後３時００分 

 

場  所 蒲郡市役所６階６０１会議室 

 

〇出席委員の氏名 

教育長 壁谷 幹朗  教育長職務代理者 渡辺 充江 

委 員 石渡 篤史  委 員 水藤 賴利  委 員 稲葉千穂子 

 

●説明のために出席した者の職氏名 

  教育部長      岡田 隆志  教育政策課長      柴田 剛広 

  学校教育課長    宇野 晶由  学校給食課長      竹下 曉 

生涯学習課長    三浦次七郎  スポーツ推進課長    磯貝 友宏 

博物館長      竹内 真治  書記（教育政策課主幹） 伊藤 孝慶 

 

議事日程 

 １ １２月定例会の会議録の承認 

 ２ 教育長の報告 

 ３ 報告事項（各課報告事項） 

 ４ その他 
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出席者５名により定足数を満たしたため、令和５年１月定例会は成立。 

 

１ １２月定例会の会議録の承認 

事前に届けられた会議録については意見なく承認された。 

 

２ 教育長の報告 

（１）令和４年度蒲郡市教職員教育研究論文応募状況について 

（２）愛知県都市教育長協議会研修会報告について 

（３）校長面接より 

（４）その他 

   ①新型コロナウイルス感染症への対応について     

   ②令和５年蒲郡市はたちのつどい」について 

 

３ 報告事項（各課報告事項） 

教育政策課 

学校教育課 

学校給食課 

生涯学習課 

スポーツ推進課 

博物館 

 

質疑応答。 

〇石渡委員 

 学級閉鎖の定義を今一度教えてください。 

●学校教育課長 

 ３名が目安となっておりますが、家庭内感染なのか、経路不明なのかなど感染

経路等の状況を踏まえ、学校医と相談しながら判断することになります。 

〇渡辺委員 

 インフルエンザの場合はどうですか。 

●学校教育課長 

   インフルエンザの場合は６名前後が目安となっています。ただし、今は新型コ 

ロナとの兼ね合いもありますので、やはりその時の感染経路や状況などを踏まえ、

学校医とも相談しながらの対応になります。 

------------------------------------------------------------------------ 

〇石渡委員 

 「はたちの集い」について、今回２部制だったわけですが、全体的にリズムよ 

く進んだという印象でしたが、次年度以降については以前のように１つにまとめ 

た方がよいと思うのか、同じくセパレートで行くのかどのようにお考えですか。 

 ●生涯学習課長 

方針としては、できれば１つにまとめてやりたいと思っています。実行委員の
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子たちの意見としても一緒にやれるといいなという声はあります。ただ、２部制

もちょうどよかったという感想もあり、例えばビデオレターというアトラクショ

ンでは、７中学校区全部で考えると、自分の関係ない中学校が６校分出てくるこ

とになるため、２部制であれば関係ない学校の分が減るという面があります。い

ずれにしても実行委員の子たちの意見を聞きながら、１部制なのか複数にするの

か、着付け等のこともありますので、早めに決めていきたいと思います。 

----------------------------------------------------------------------- 

〇石渡委員 

 「すべらない砂」を配布されていましたがどのような状況でしたか。 

●博物館長 

 ３社ほどテレビの取材もありスタートはよかったのですが、４００個作成した 

うち３５０～３６０個の配布と、全て配布できたわけではありませんが、多くの

方に来ていただきました。 

〇石渡委員 

 知り合いの中には、いの一番にもらいに行かなければと言ってもらいに行く方

もいましたが、もう少し周知方法など一工夫されると、規定数全てが配布できる

のではないかと思います。 

●博物館長 

 周知方法について検討していきたいと思います 

   

４ その他   

  ・「学校プールのあり方」について 

    教育政策課長説明 

・事務局 

次回の教育委員会定例会は２月１５日（水）午前１０時から行います。 


